

POLSEK

Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Aug 30, 2023 - 14:32



Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 30 Agustus 2023 - AIPDA SUTRISNO, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, melaksanakan kegiatan Imbangan Operasi Bina Waspada 2023 (DDS) dengan Warga Masyarakat Desa setempat. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 30 Agustus 2023, di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 11.30 WIB dan berlangsung hingga selesai tersebut, AIPDA SUTRISNO, S.Pd, memberikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat Desa Wangunreja. Beliau mengingatkan masyarakat tentang pentingnya menjaga kewaspadaan terhadap beberapa potensi ancaman di

lingkungan sekitar.

Salah satu hal yang diungkapkan dalam kesempatan tersebut adalah tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah Desa Wangunreja. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya memahami tanda-tanda potensi kejahatan semacam itu.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap ajaran atau paham radikalisme yang dapat merusak kerukunan di wilayah tersebut. Selain itu, upaya pencegahan terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan pemberatan), Curas (Curi dengan kekerasan), dan Curanmor (Curi kendaraan bermotor) juga menjadi fokus dalam himbauan tersebut. Bhabinkamtibmas menyarankan agar warga selalu menggunakan kunci ganda dan memarkir kendaraan di tempat yang aman.

Dalam rangka mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, Bhabinkamtibmas juga menginformasikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga didorong untuk menggunakannya sebagai wadah untuk bercurhat, memberikan saran, dan berbagi informasi demi meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Kegiatan Imbangan Operasi Bina Waspada 2023 ini menegaskan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Semangat kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan akan semakin mengokohkan kedamaian dan keselamatan bagi warga Desa Wangunreja.